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Über den Park der Gärten 

Zum 20. Jahrestag der Eröffnung der Landesgartenschau am 19.04.2002 sagt die 

Landwirtschaftskammer Niedersachsen „Herzlichen Glückwunsch“! 

Glückwunsch an das Team des Parks der Gärten – viele Mitarbeiter/innen dieses Teams um 

den Geschäftsführer Christian Wandscher sind seit der ersten Stunde dabei. 

Glückwunsch an die Gesellschafter des Parks, die seinerzeit gemeinsam eine mutige 

Entscheidung für die Landesgartenschau und nachfolgend für die Weiterführung als Park der 

Gärten getroffen haben.  

Glückwunsch aber auch für die inzwischen vielen Millionen Besucher/innen, die Jahr für Jahr 

durch ihren Besuch die Unterstützung und Freude für diese einmalige Parkanlage unter 

Beweis stellen.  

Die Landesgartenschau war mit nahezu einer Millionen Besucher/innen eine 

Erfolgsgeschichte und die seinerzeitige Gartenschau wie auch die heutige Parkanlage ist 

untrennbar mit der gartenbaulichen Tradition der Region um das Zwischenahner Meer 

verbunden und ist nicht zuletzt bundesweit zu einem Aushängeschild für die touristische 

Zugkraft dieser Region geworden.  

Die Landwirtschafskammer Niedersachsen hat seinerzeit durch den Erwerb des Geländes 

und durch die enge fachliche und räumliche Verbindung mit ihrer Lehr- und Versuchsanstalt 

für Gartenbau in Bad Zwischenahn-Rostrup und mit dem Gartenkulturzentrum als 

Vorgängereinrichtung einen wichtigen Impuls für die spätere Landesgartenschau und für die 

heutige Parkanlage gegeben.  

Dieser Impuls und diese Unterstützung von den nicht immer einfachen Anfangsjahren nach 

der Landesgartenschau bis hin zu der heutigen Park der Gärten gGmbH setzen wir gerne 

weiterhin fort in dem Bewusstsein, dass die Parkanlage ein herausragendes Schaufenster 

für die Leistungsfähigkeit der heimischen Gartenbauwirtschaft ist und weil wir weiterhin dazu 

beitragen möchten, den Besucher/innen schöne Stunden in dieser einmaligen Parkanlage zu 

bereiten.  

In diesem Sinne wünschen wir dem Park der Gärten über viele weitere Jahre einen guten 

Erfolg! 


